



# communiqué

N°: 146  
No.:

Le 22 août 1986

## LE SECRÉTAIRE D'ÉTAT AUX AFFAIRES EXTÉRIEURES VISITERA LE VENEZUELA ET L'ARGENTINE

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a annoncé aujourd'hui qu'il a accepté les invitations du ministre des Affaires étrangères du Venezuela, M. Simon Alberto Consalvi, et du ministre argentin des Relations étrangères et du Culte, M. Dante Caputo, d'effectuer une visite officielle dans leurs pays entre le 8 et le 12 septembre.

Le Ministre a mentionné qu'il profitera de cette première visite sur le continent sud-américain pour discuter de moyens d'améliorer les relations bilatérales avec le Venezuela et l'Argentine, et pour traiter de la nécessité plus générale d'un dialogue et d'une coopération entre pays développés et en développement dans les domaines économique et politique.

Au Venezuela, M. Clark aura des consultations avec son hôte, le ministre des Affaires étrangères Consalvi, et avec d'autres ministres importants sur toute une gamme de questions politiques et commerciales multilatérales et bilatérales.

En Argentine, il rencontrera le Président Alfonsín, le ministre des Affaires étrangères Caputo, le ministre de l'Économie Sourrouille et d'autres importants ministres et représentants du gouvernement. Il y discutera notamment de questions politiques et commerciales bilatérales ainsi que de questions multilatérales d'intérêt commun comme la dette internationale et le désarmement. M. Clark sera accompagné, dans les deux pays, d'un groupe d'importants gens d'affaires.